

TT-Kreis Miltenberg wird in den Bezirk integriert

Unser Echo
4.5.2018

TT-Kreis Miltenberg: Das Sportgeschehens an veränderte Erfordernisse anpassen – Aufbruch und Chance

KLEINHEUBACH. Am letzten Kreistag des TT-Kreises Miltenberg konnte Kreisvorsitzender Roland Frei neben den Vertretern der Kreisvereine als Ehrengäste den Bürgermeister der Marktgemeinde Großheubach, Günter Oettinger, BLSV-Kreisvorsitzenden Adolf Zerr, Bezirksvorsitzenden des TT-Bezirks Unterfranken Joachim Car, TSV-Vorsitzenden Peter Hefner und Ehrenmitglied Günter Ritzler begrüßen.

Die Tatsache, dass der TT-Kreis Miltenberg zusammen mit den TT-Kreisen Aschaffenburg und Main-Spessart in dem Bezirk Unterfranken-West neu organisiert wird, wurde sowohl vom Kreisvorsitzenden Frei wie auch von den Ehrengästen in ihren Grußworten nicht als Beerdigung eines nun seit über 50 Jahren bestehenden TT-Kreises, sondern als eine Chance und einen Aufbruch in eine neue, den veränderten Erfordernissen des Sportgeschehens angepasste Situation gesehen.

Opfern der Freizeit

Der ordentliche Kreisjugendtag, geleitet von Kreisjugendwart Malte Loevenich, und der ordentliche Kreistag verliefen in gewohnter Weise mit den Berichten über die abgelaufene Spielsaison, dem Verteilen der Meisterurkunden an die Meistermannschaften und den Ausblicken auf die neuen sportli-



Bei der Ehrung (von links): A. Zerr, S. Schulz, H. Jalowitzki, L. Seuffert, H. Zöller, Ch. Reichert, R. Frei, Ch. Rosenberger, K. Bretz, G. Krüger, M. Loevenich und J. Car.

Foto: TT-Kreis Miltenberg

chen Strukturen und den anstehenden Terminen zur neuen Spielsaison.

Nach den Dankesworten von Roland Frei an die Vereine mit ihren jeweiligen Verantwortlichen in den verschiedensten Sparten für deren großes Engagement und das Opfern vieler Freizeit für die Organisation des Sportbetriebes und die Betreuung der Mannschaften und Jugendlichen ehrten Bezirksvorsitzender Car und BLSV-Kreisvorsitzender Zerr die Mitarbeiter in der Kreisverwaltung mit Ehrennadeln und Urkunden, verliehen vom BTTV oder BLSV:

Kreisvorstandsmitglieder: H. Jalowitzki (BTTV EN Bronze), Ch. Reichert (BTTV EN Silber), M. Keller (BTTV EN Gold), M. Loevenich (BSJ JL-VN Gold mit Kranz), L. Seuffert (BLSV EN Gold mit silbernem Lorbeer), R. Frei (BTTV am BHA Ehrenschild Silber).

Trophäe als Anerkennung

Fachwarte und Spielleiter: H. Hennig (BTTV EN Bronze), K. Bretz (BTTV EN Silber), Ch. Rosenberger (BTTV EN Silber), S. Schulz (BTTV EN Silber), G. Krüger (BLSV EN Silber), T. Link (BTTV EN Gold mit kleinem

Kranz), H. Zöller (BTTV EN Gold mit kleinem Kranz).

Jeder erhielt weiterhin eine Trophäe als Anerkennung und Dank.

Der Kreistag stimmte nun noch dem Antrag, Roland Frei zum Ehrenkreisvorsitzenden zu ernennen, einstimmig zu. Unter dem Beifall der Versammlung überreichte L. Seuffert dem neuen Ehrenkreisvorsitzenden die Ehrenurkunde mit einem Weinpräsent. Mit dem Ende des Kreistages ist auch der Tischtenniskreis Miltenberg Geschichte geworden.

Roland Frei,
TT-Kreis Miltenberg